



Amriswil: Silberner Ball führte als roter Faden durchs Programm

e/fo. Man könnte sagen, im Pentorama habe ein Generationenfest stattgefunden. Über 700 Grosseltern, Eltern, Geschwister und Freunde waren dabei, als es hiess: Co-Dance in Motion 2014! «Ich bin fast ein bisschen erschrocken», sagte Rolf Bühler, Präsident, in seiner Begrüssungsrede. In diesem Jahr wurde auf ein besonderes Thema verzichtet. Die Kulisse war alltäglich und spannend: Es wurden Sequenzen aus den Trainings gezeigt, Interviews oder Bilder, die teilweise mit einer Headcam aufgenommen worden waren. Als roten Leitfaden sah man dabei jede Gruppe mit grossem silbernen Co-Dance-Gymnastikball.

Vertikaltücher brachten alle zum Staunen

Den eigentlichen Leckerbissen für Augen und Ohren boten natürlich die 93 Mädchen und jungen Frauen, die das Publikum mit ihren Tanz- und Akrobatiknummern begeisterten. Sie alle erbrachten – ganz ihrem Alter entsprechend – wahre Höchstleistungen. Einer der Höhepunkte der gesamten Aufführung war zweifellos die Nummer mit den Vertikaltüchern. Im Zusammenspiel mit Luftring und Piano, fantastisch ge-

spielt vom jungen Talent Fabio Lapadula, wurden sämtliche BesucherInnen verzaubert.



Wahre Höchstleistungen legten insgesamt 93 Mädchen im Pentorama aufs Parkett.